Buenos Aires, 17 de OCTUBRE de 2024

Nuevo acuerdo salarial en Naturgy acompañando la inflación. Persisten sin embargo reclamos sensibles sin resolver.

En el marco de la discusión Paritaria 2024 y del mandato de nuestros compañeros y compañeras trabajadores del ámbito de Naturgy (efectivos e ilegítimamente tercerizados) nuevamente hemos acordado con la Distribuidora Naturgy un aumento salarial que acompaña en tiempo y forma los datos de inflación oficial. En este caso el aumento implica un 3,5% acumulativo con los haberes de septiembre de 2024, sobre todos los rubros excepto Consumo Gas que cuenta con su mecanismo particular.

En este sentido, cumplimos en mantener el criterio de no perder ante la inflación y llevamos acumulado en el período enero – septiembre 2024 igual porcentaje de aumento que de inflación acumulada: 101,6%

Sin embargo, se acumulan reclamos sin resolver por los cuales los trabajadores/as de Naturgy vienen aguardando respuesta favorable hace ya demasiado tiempo. La paciencia es grande, pero no eterna.

De modo que, más allá del acuerdo respecto del porcentaje mensual, reiteramos a Naturgy el pedido de urgente ámbito de negociación para, dentro de los temas profusamente planteados, darle prioridad a:

- Pago de un Adicional Atención al Público (Sucursales) que reconozca el esfuerzo de nuestros compañeros y compañeras que enfrentan a diario la atención al usuario en un contexto cada vez más complejo;
- Incorporación del rubro Refrigerio para todos los trabajadores/as del ámbito de concesión de Naturgy;
- Incorporación de personal en las áreas operativas y sucursales
- Ajuste en el rubro Guardia Pasiva que viene retrasado en general y tampoco mensura correctamente el valor diferencial de sábados/domingos y feriados;
- Resolución de categorías reiteradas veces reclamadas
- Aumento diferencial para la Bonificación próxima, entre otros puntos

Discutimos estos puntos en un marco de máxima presión en nuestros puestos de trabajo cada vez más exigidos por la falta de personal en todas las áreas y el factor externo social que afecta sobre todo a quienes atienden al público o realizan tareas operativas en campo. Pero además, en un marco empresarial donde Naturgy Ban registró en el primer semestre de 2024 **una ganancia de \$11.700.000.000** (ONCE MIL SETESCIENTOS MILLONES DE PESOS), es decir, un 58% más que en el mismo período del año anterior.

Hay plata. Pero además hay compromiso y esfuerzo de los trabajadores reflejados en esos resultados que deben ser retribuidos. Con voluntad colectiva lo lograremos.

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS